

Grußwort

Oliver Quilling – Landrat Kreis Offenbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemeinsam Verantwortung übernehmen, wenn es darauf ankommt – diese Haltung prägt den Geist der neuen Initiative „Wir machen Druck“. Wenn jede Minute zählt, ist schnelle Hilfe entscheidend. Mit dieser Aktion entsteht ein Netzwerk von Menschen, die im Ernstfall bereit sind, beherzt zu handeln und durch eine sofortige Herz-Lungen-Wiederbelebung die Überlebenschancen von Betroffenen entscheidend zu erhöhen.

Die Organisatoren Helmut Trebus und Artan Statovci haben sich zum Ziel gesetzt, bis Ende März 2026 500 Spontanhelferinnen und Spontanhelfer zu gewinnen. Unterstützt wird das Projekt von erfahrenen Partnern wie dem Arbeiter-Samariter-Bund oder dem Deutschen Roten Kreuz. Auch medizinische Kompetenz ist von Beginn an fest eingebunden: Professor Dr. Dr. Ernst Hanisch und Professor Dr. med. Jürgen Grasmück bringen ihre Expertise ein, um die Qualität der Schulungen und Maßnahmen auf höchstem Niveau zu sichern.

Diese Aktion steht für gelebte Solidarität. Sie erinnert daran, dass das Leben nicht berechenbar ist und aus einer alltäglichen Situation innerhalb weniger Sekunden ein Notfall entstehen kann. Wer vorbereitet ist, kann im entscheidenden Moment handeln. Der Einsatz dieser freiwilligen Helferinnen und Helfer verschafft den Betroffenen nicht nur wertvolle Zeit, sondern oft auch die Chance auf vollständige Genesung. Ich danke deshalb allen Beteiligten persönlich, ganz besonders aber den beiden Organisatoren.

„Wir machen Druck“ zeigt eindrucksvoll, wie bürgerschaftliches Engagement und medizinische Expertise Hand in Hand wirken können. Jeder gewonnene Spontanhelfer und jede gewonnene Spontanhelferin bedeutet mehr Sicherheit für unsere Gemeinschaft. Der Wert eines geretteten Lebens lässt sich nicht in Zahlen fassen – er ist unbezahltbar. „Wir machen Druck“ ist Ausdruck einer Haltung, die sich in den Dienst anderer stellt. Mit Mut, Entschlossenheit und Wissen wird ein Beitrag geleistet, der weit über den Tag des Einsatzes hinaus Wirkung erzielt. Die Initiative ist ein starkes Zeichen, dass im Kreis Offenbach nicht nur über Hilfe gesprochen, sondern sie auch gelebt wird.

Herzlichst



Oliver Quilling
Landrat Kreis Offenbach

